
 

 

 

Protokoll der 

Jahreshauptversammlung 2021 
 

 

 

 

Anwesende Vorstandsmitglieder: 

Roland Luchner, Florian Atzl, Alexander Sivori, Andreas Luchner, Wilhelm Lanz 

 

Gäste u.a.: 

Herr Mag. Johann Schwarzmayr, Ehrenmitglied 

Herr Peter Marcher, Sportreferent Stadt Kufstein 

Herr Johann Schlichenmaier, ASVÖ Bezirksobmann Kufstein 

Herr Jakob Daxauer, Bankstellenleiter Raiffeisen Bezirksbank Kufstein 

Herr Asim Zecevic, Geschäftsführer ALVI 

 
 

Die Jahreshauptversammlung des HC Kufsteins fand am 01.07.2021 ab 19:00 Uhr im Arena Buffet der 

Eisarena statt. 

 

Mit digitaler Einladung per E-Mail vom 15.06.2021 wurde folgende Tagesordnung an alle Mitglieder 

zugestellt: 

 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Grußworte Ehrengäste 

4. Bericht Saison 2020/2021 

5. Bericht Kassier 

6. Bericht Kassaprüfer 

7. Entlastung des Vorstands 

8. Statutenänderung 

9. Mitgliedsbeiträge 

10. Ausblick Saison 2021/2022 - Allgemein 

11. Ausblick Saison 2021/2022 - Nachwuchs 

12. Ausblick Saison 2021/2022 - Senioren/Damen 

13. Allfälliges 
 

Versammlungsleitung: Roland Luchner 

Protokollführer: Alexander Sivori 

 

Top 1: 

Eröffnung und Begrüßung der Gäste der Jahreshauptversammlung um 19:10 Uhr. 

 

 

Top 2: 

Die Versammlung ist beschlussfähig. 

 

 

 

 

 



Top 3: 

Wortmeldung Johann Schwarzmayr: Vermisst ein niedergeschriebenes Vereinsjahr in den Statuten. 

Er schlägt einen gedeckelten Vorstand vor. Der mindestens aus den vorgeschriebenen 3 Mitgliedern 

besteht, nach oben soll es eine maximale Anzahl von 8 Mitgliedern geben.  

Des Weiteren gratuliert er der Versammlung letztes Jahr den richtigen Vorstand gewählt zu haben, 

und lobt diesen für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. 

 

Wortmeldung Johann Schlichenmaier: Lobt die Arbeit des Vorstands. Hofft darauf, dass die 

Nachwuchsarbeit weiterhin auf diesem Niveau fortgesetzt wird. 

 

Wortmeldung Peter Marcher: Verein wurde in einer schwierigen Zeit übernommen. Ist positiv 

beeindruckt über den neuen frischen Wind im Verein. Lobt die gute Nachwuchsarbeit und hofft auf 

eine Weiterführung in den nächsten Jahren. 

 

 
Top 4: 

Nachwuchs 

Letztes Jahr war eine sehr kurze Saison. Vorbereitung konnte planmäßig im Sommer durchgezogen 

werden. Im Winter konnte, bis auf ein Spiel in der U17, keine Nachwuchsmannschaft ein Spiel 

austragen. Ersatzprogramm war im Winter während des zweiten Lockdowns ein Onlinetraining. Ab 

Weihnachten 2020 wurde ein organisiertes Eislauftraining angeboten mit zahlreicher Teilnahme der 

Kinder, jedoch ohne eishockey spezifisches Training. Dies wurde später noch ausgeweitet in ein 

„Family and Friends“ eislaufen, bei diesem auch neue Kinder gewonnen werden könnten. 

 

Senioren Kampfmannschaft/Damen 

Damen konnten aufgrund der Spitzensportler Regel die komplette Saison durchspielen. Belegten im 

Grunddurchgang den dritten Platz und beendeten die Saison auf Rang 4. 

Kampfmannschaft hatte 2 Meisterschaftsspiele am 30.10.2020 wurde der Trainings -und Spielbetrieb 

komplett eingestellt. 

 

Verein allgemein 

Neues Vereinslogo wurde im Laufe des Jahres Online vorgestellt. Im Zuge dazu wurden neue 

Trainings -und Match Trikots entworfen und auf den ganzen Verein ausgerollt. Ein weiter Schritt des 

neuen öffentlichen Auftritts war die Gestaltung einer neuen Website. 

 
 

Top 5: 

Aktuell steht ein Verlust von 4.124,39 €, der jedoch durch eine ausstehende Corona Subvention für 

das Quartal 4 2020 ausgeglichen werden kann. Der ausführliche Bericht kann auf Anfrage bei Kassier 

Florian Atzl im Büro eingesehen werden. 

 

 

Top 6: 

Kassaprüfung erfolgte durch Jochen Hohberger und Hubert Gartner. Sie bestätigten ein korrekte 

Kassaführung. Es kam zu keinen Beanstandungen. 

 

 

Top 7: 

Herr Johann Schlichenmaier stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Der Antrag auf 

Entlastung wurde einstimmig angenommen bei Enthaltung der betroffenen Vorstandsmitglieder. 

 

 

 

 
 



Top 8: 

Aktuell besteht der Vorstand aus 3 Mitgliedern Obmann, Schriftführer, Kassier. Es wird eine 

Statutenänderung vorgesehen, die den Vorstand auf maximal 8 Personen erweitern soll. 

Vorgeschlagene Personen: 

Andreas Luchner  Schriftführer Stellvertreter 

Wilhelm Lanz   Kassier Stellvertreter  

 

Neue Statuten wurden unter Berücksichtigung der oben genannten Änderungen (Wortmeldung von 

Johann Schwarzmayr) einstimmig von der Versammlung beschlossen. 

 

 

Top 9: 

Neues Beitragsmodell im Verein wird vorgeschlagen. 

Zukünftig soll jedes Vereinsmitglied denselben Beitrag in einer Höhe von 175€ entrichten. 

 
Neues Beitragsmodell wurde von der Versammlung einstimmig beschlossen. 

 

Wortmeldung aus der Versammlung: Ob es möglich ist ein passives Mitglied des Vereins zu werden. 

Dieser Vorschlag wird in der nächsten Vorstandssitzung diskutiert. 

 

 

Top 10: 

Es wird auf einen normalen Spiel -und Trainingsbetrieb gehofft. Des weitern sind Anpassung im 

Bereich des neuen Corporate Design geplant. Als Dankeschön für die erhaltene Unterstützung im 

letzten Jahre ist ein Dragons-Fest geplant. 

 

 

Top 11: 

Nachwuchs soll im nächsten Jahr noch mehr gefördert werden. Das Training soll noch weiter 

professionalisiert werden, um den Kindern eine bestmögliche Ausbildung zu stellen. Ein neu 

verpflichteter Athletiktrainer hat bereits im Sommer Einheiten übernommen, dieses Training soll 

auch im Winter fortgeführt bzw. angeboten werden. 

U7/U9 

Werden in dem Format „Learn to play“ spielen. 

U11  
Der Spielbetrieb soll ausgeweitet werden. Teilnahme in der Tiroler Landesliga sowie eine 

voraussichtliche Teilnahme in der Bayernliga. 

U13 

Spielt weiterhin in der Tiroler Landesliga. 

U15 

Aktuell sind noch zu wenig Kinder vorhanden. Evtl. Spielgemeinschaft mit anderen Vereinen. 

Ansonsten werden die Kinder in die U17 hochgezogen. 

U17 

Weiterhin Spielgemeinschaft mit Kitzbühel. 90% des Spiel -und Trainingsbetrieb wird weiterhin in 

Kufstein stattfinden. 

 

 

Top 12: 

Damenmannschaft 

Wird auch nächstes Jahr in der Damen Bundesliga spielen. 

Wortmeldung Anna Mayerl: Sind dringen auf der Suche nach neuen Spielerinnen egal ob mit oder 

ohne Eishockey Erfahrung, um nächstes Jahr weiterhin eine schlagkräftige Mannschaft stellen zu 

können. 

 
 



Senioren Kampfmannschaft/Farmteam 

Nächstes Jahr wird an einer österreichweiten dritten Liga teilgenommen. Weitere Informationen zu 

dieser Liga können auf der Website des HC Kufsteins entnommen werden. 

Farmteam wird wieder in der Tiroler Landesliga spielen. 

 

 

Top 13: 

Der aktuelle Zeugwart Hans Peter Gruber tritt zurück. Vielen Dank für den Einsatz und das große 

Engagement in den letzten Jahren. 

 

Wortmeldung Iris Luchner: Sportliche Untersuchung ist im Nachwuchs mit den Jahrgängen 2003-

2015 verpflichten. Formulare können bei Iris Luchner abgeholt werden. 

 

 

Die Jahreshauptversammlung wurde um 20:25 Uhr von dem Vorsitzenden geschlossen. 


